

トーマス先生からデーリック先生へバトンタッチ

中学校の英語指導助手（ALT）が9月から変わりました。新しく着任した、デーリック先生よりしくお願ひします。そして、2年間お世話になったトーマス先生ありがとうございました。



英語指導助手
デーリック・アダム

はじめまして、デーリック・アダムです。今年の8月末から中学校の英語指導助手として、この明和町に滞在しています。

生まれたところは、アメリカのジョージア州で、コカコーラ本社博物館で有名なアトランタです。サンフォード大学では、スペイン語やドイツ語を学びました。趣味は、文学・スキー・クッキングです。日本で趣味もさらに増やしたいと思います。

私は、日本に大変興味を持ってきます。これから始まる日本での生活を通して、日本語の勉強はもちろんのこと、日本の文化に触れ

ることをとても楽しみにしています。そして、いろんなかたと接し、たくさんのかたと知り合いになれたらと思っています。明和町の皆さん、これからどうぞよろしくお願ひします。

アメリカ合衆国ジョージア州位置図



アトランタ



前英語指導助手
トーマス・ラウ

オーストラリアから日本に来て、2年間があったという間に過ぎました。独りで新しい国で生活を始め、最初は何もわからなくて、ちょっと辛い時もありましたが、明和町の皆さんにいろいろなおかげで早く慣れていくことができました。

私は明和中学校での英語指導助手の仕事と、日常生活で町民の皆さんとの交流を通して、日本の文化や言葉を勉強することができました。外国人が普段体験できない日本の生活の一面も体験させていただき、素晴らしい思い出がたくさんできました。とても幸せだと思っています。

職場でも近所でも、皆さんはいつも親切に付き合ってくださいました。この町にいる間、いつも何があってもきつと誰かが手伝ってくれる気がしていたので、安心

して日々を暮らすことができました。子どもたちが私を見かけると、素晴らしい態度で、元気にあいさつしてくれることが何より嬉しかったです。

明和町はとても温かい町です。だから、私は大好きです。明和町で過ごした楽しい日々と、皆さんの優しさを一生忘れません。私は「ふるさと」という所は必ず一か所に限るとは思いません。勝手なのですが、私にとって明和町は私の日本にある故郷のような存在です。今年の9月に香港に移住しましたが、また何度も明和町に戻りたいと思っています。どうぞその時はよろしくお願ひします。

2年間大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。
Until we meet again.



中学校での授業